## Hasta el momento cómo me siento en la esta CdP virtual?





## Qué sugerimos para las siguientes sesiones...

aaa

que se pueda regresar a compartir la pantalla para dar contexto a las respuestas

hacer una foto grupal de los participantes de las sesiones

Parece una buena metodologia la actual. No necesita cambiar.

Mas tiempo para discutir!

foto grupal siiii

Nada todo esta bien

Se podria poner nombres iniciales a las seiones en lugar de número de sesion Continuar con preguntas y respuestas mediante chat, mientras se realiza las presentaciones.



## Qué sugerimos para las siguientes sesiones...

Nada, todo esta bien.

La metologia es buena, no creo que haya nada que mejorar.

Hasta ahora esta muy bie, tal vez ciuando empezemos a trabajar en los grupos tematicos se requieran los ajustes. Sugiero que en esos momentos se hagan las consultas Hasta ahora las presentaciones me parecen bastante claras, esperemos que sigan así. Las preguntas han sido respondidas acertadamente.

Apoyo en los grupos de trabajo

Las discusiones son muy interesantes así que mas tiempo seria muy bueno

1. No queda tiempo para las preguntas (como siempre) se podría habilitar un foro para seguir comentando o interactuaando con los expositores? 2. Los chats pueden estar disponibles en algún lugar?

para mi todo esta bien

Hasta el momento todo esta bien